

Presseinformation

11.01.2017

SAXOPRINT wird Druckpartner von Handballföderation

Online-Druckerei wird neuer Partner der spanischen Handballföderation und der spanischen Handball-Nationalmannschaft.



Dresden – SAXOPRINT, eine der führenden Online-Druckereien in Europa, präsentiert sich mit Beginn der Handball-WM 2017 in Frankreich als Partner der Königlich spanischen Handballföderation (spanisch: Real Federación Española de Balonmano (RFEBM)) sowie der spanischen Handball-Nationalmannschaft. Ab sofort tritt das Unternehmen als „Official Collaborator“ und „Official Print Partner“ von Föderation und Nationalmannschaft auf. Neben diesem Titelrecht sichert sich die Online-Druckerei eine umfassende Markenpräsenz zu allen Heimspielen der Herren- und Damen-A-Nationalmannschaft im Offline- sowie auch Online-Bereich.

Mit der spanischen Handball-Nationalmannschaft baut SAXOPRINT sein internationales Sponsoring-Engagement in Europa mit einem weiteren Premium-Recht weiter aus. Infolge der hohen Bedeutung der Sportart Handball erhofft sich SAXOPRINT eine entsprechende Reputation im spanischen Markt. Neben der Logointegration auf der Verbands-Webseite sowie den Presserückwänden wird das Markenzeichen des Druckdienstleisters u.a. auf allen offiziellen Druckerzeugnissen der RFEBM vertreten sein. Im Gegenzug unterstützt SAXOPRINT den spanischen Spitzenverband mit qualitativ hochwertigen Druckerzeugnissen.

Die **SAXOPRINT GmbH** ist ein internationaler Druck-Dienstleister mit modernster Offsetdruckerei. Als einer der Marktführer in Europa betreibt das Unternehmen mit mehr als 550 Mitarbeitern und einem umfangreichen Leistungsportfolio mehrere erfolgreiche Online-Druckportale.

saxoprint.es
c/o SAXOPRINT GmbH
Pinar, 5
28006 Madrid

René Beck
Leiter Sponsoring & PR

Telefon: +49 (0)351 2044-452
Telefax: +49 (0)351 2044-555
E-Mail: rene.beck@saxoprint.de
Web: www.saxoprint.es

Für SAXOPRINT ist dies nicht das erste Premium-Recht im europäischen Sport: Neben dem Engagement beim Motorrad-WM-Team Peugeot Motorcycles SAXOPRINT (Main Sponsor & Team Naming) ist das Unternehmen u.a. Druckpartner vom Deutschen Eishockey-Bund e.V. (DEB) und der Nationalmannschaft sowie Premium-Partner vom Österreichischen Eishockey-Verband (ÖEHV) und dem Team Austria. Das Portfolio ergänzen nationale sowie internationale Rechte, wie z.B. bei der Porsche European Open (Silver Partner) und die strategische Partnerschaft mit dem DOSB Deutscher Sportausweis (Nationaler Förderer).

Das Marketing- und Kommunikationsziel auf dem spanischen Markt ist vor allem der Ausbau des **Bekanntheitsgrades der Marke**. SAXOPRINT ist eine der führenden Online-Druckereien in Europa. Handball zählt zu den relevantesten Sportarten in Spanien. Zum anderen stellt der **Image-Fit** ein wichtiges Entscheidungskriterium bei der Auswahl der Sponsoring-Partnerschaften des Unternehmens dar.

Daniel ACKERMANN, Geschäftsführer SAXOPRINT:

„Sport-Sponsoring ist ein integrativer Bestandteil unserer Unternehmenskommunikation. Als Premium-Druckdienstleister freuen wir uns besonders, mit der spanischen Handball-Nationalmannschaft einen „Big Player“ im internationalen Handball als zukünftigen Partner gewonnen zu haben.“

Francisco Vidal BLÁZQUEZ GARCÍA, Präsident RFEBM:

„Wir sind sehr stolz, dass ein Unternehmen aus dem deutschen Produktionsgewerbe wie SAXOPRINT in den spanischen Handball investiert. Bei den bevorstehenden internationalen Events der „Hispanos“ und „Guerreras“ werden wir die Verantwortlichen überzeugen, mit ihrem Engagement die richtige Entscheidung getroffen zu haben.“

Über die Real Federación Española de Balonmano (RFEBM)

Die RFEBM wurde 1942 gegründet und ist der größte Handballverband in Spanien. Unter ihrem Dach wird der spanische Handballbetrieb organisiert und gesteuert. 1984 erfolgte der Beitritt in die International Handball Federation (IHF). Die RFEBM betreut die Asociación de Clubes Españoles de Balonmano (ASOBAL) mit der Organisation des spanischen Liga-Betriebs (Liga ASOBAL), des Supercups (Supercopa), des Copa ASOBAL und des Copa del Rey, der bedeutendsten Handballwettbewerbe Spaniens.

Im internationalen Wettbewerb bildet die Nationalmannschaft der Damen und Herren (Selección de balonmano de España) die Basis. Eine Einheit, die zwei starke Marken in ganz Europa verkörpert: „Hispanos“ (Hispanics) und „Guerreras“ (Krieger), welches die

Spitznahmen der Männer- und Frauen-Nationalmannschaft sind. Um sie herum entstand eine Sport- und Kommunikationsstrategie mit dem Ziel, den Handballsport sowohl in Spanien als auch international zu stärken. Denn sowohl Hispanos als auch Guerreras verkörpern Werte, die auch im Handball unerlässlich sind, wie etwa Einsatz, Kameradschaft und Mut.

Mit der Herren-Nationalmannschaft konnte bislang zweimal der Weltmeistertitel gefeiert werden. Zudem steht dreimal Olympiabronze bei den Herren sowie einmal Bronze bei den Damen zu buche.

Über SAXOPRINT

SAXOPRINT zählt zu den führenden Online-Druckereien in Europa. An seinem Standort mit Hauptsitz in Dresden beschäftigt das Unternehmen derzeit mehr als 550 engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf einer Gesamtfläche von mehr als 18.000 m².

SAXOPRINT bietet brillante Druckqualität. Das Unternehmen besitzt einen der modernsten Technologie-Parks der Druckindustrie weltweit. Knapp 20 Mio. Euro investierte die Online-Druckerei in den vergangenen zwei Jahren in neue Maschinen, Produktionsprozesse und neue Mitarbeiter. Effiziente Arbeitsabläufe in Druckvorstufe, Produktion, Weiterverarbeitung und Versand sowie modernste Technologien ermöglichen die termingerechte Bewältigung von mehreren Tausend Druckaufträgen pro Tag.

Zudem achtet SAXOPRINT auf Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Infolge modernster Drucktechnologien drucken mehr als 350.000 Kunden europaweit mit SAXOPRINT umweltbewusst. Infolge der Zusammenarbeit mit ClimatePartner, einem führenden Anbieter für Klimaschutzlösungen, können Kunden darüber hinaus einen individuellen Beitrag für den Klimaschutz leisten und damit ihre eigene CO₂-Bilanz optimieren.